

Ty Bihui, ultime réunion



Mardi soir, les participants au séjour à Ty Bihui prévu les 20 et 21 mai prochain, étaient réunis Salle des Dunes à Hillion, avec pour ordre du jour les dernières mises au point de ce week-end à vélo.

Il était impératif de vérifier que les véhicules des accompagnants permettront bien d'assurer le retour de tous les roulants et de leurs machines, pour éviter des retours forcés à vélo. Non moins important l'acheminement du pique-nique du samedi midi car après la centaine de kilomètres parcourus dans la matinée nos cyclos auront sans nul doute l'estomac dans les talons. Dernier point, l'attribution des chambres dans le gîte.

Cette sortie de 160 km sera pour la plupart de participants la plus longue de l'année, il ne reste plus qu'à leur souhaiter beau temps et un sympathique vent de Nord Est.



A l'occasion de cette soirée, Claude et Pierrick ont remis un beau diplôme à Frédérique attestant de sa réussite au brevet des 100km la semaine dernière.